
教务处召开推进教学管理智慧化工作研讨会 

   

为了提高教学信息化水平，使新教务系统更加智慧

化，3月 19日，结合目前在使用新教务系统中出现的问题，

教务处组织召开了推进教学智慧化工作研讨会，各二级学院

教学秘书和教务管理系统技术开发工程师参与了研讨会，会

议由教务处副处长串凯主持。 

此次会议主要针对新教务管理系统运行半年来存在

的普遍问题、毕业审核中重修相近课程是否可以在系统中自

动替换、毕业论文过程性指导能否在教务管理系统全部记

录、课程实验如何在教务系统排课、分组实验或小班制课程

如何排课等方面进行了充分讨论，大家发言踊跃，针对新教

务管理系统提出了许多改进意见，教务管理系统开发公司的

工程师对老师们提出的意见进行了逐条回复并达成共识，新

教务系统开发公司把会议中讨论的重要问题形成整改清单，

并制定整改时限，由教务处监督执行。 

 



与教务管理系统开发公司的工程师面对面沟通交流，有

助于教务管理系统更好的研发与优化，对提高常规教学的信

息化和智慧化管理水平有重要意义。 

教务处相关科室工作人员参与了会议。 
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